

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、つつがなく新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、青葉メディカルを開院して 20 周年を迎えることができました。これも皆様のご支援・ご協力の賜物と心から感謝しております。

医療法人社団幸信会は、平成 9 年に有床診療所「青葉メディカル」として開院しました。平成 12 年には「青葉病院」、平成 18 年には「ウェル青葉」を開設し、現在では、訪問介護・通所介護・訪問リハビリ・通所リハビリ・居宅介護支援事業所を併設しております。

20 年という節目を迎え、いま一度開院時の精神に立ち返り、患者様・利用者様に信頼・満足され、地域に貢献できるよう、職員全員で一層努力を重ねて参る所存です。よろしくご指導の程、お願い申し上げます。

本年も皆様方のご健勝とご多幸をお祈りし、新年の挨拶とさせていただきます。

平成 30 年 元旦

医療法人社団幸信会
理事長 山口 信一郎



新しい顔



11月から入職しました。
介護福祉士として働いて12年が経ちました。
知識や経験を活かして頑張りますのでよろしくお願いいたします。
病院 ケアワーカー 中嶋一喜

清掃美化活動

毎年、地域貢献活動の一環として、清掃美化活動を行っています。

法人の敷地周辺や地域の方々にご利用される文芸会館の落ち葉・ゴミ拾いなどをさせていただきました。

今後も様々な形で地域に貢献できるよう努めて参ります。



人権研修

12/9 に人権研修を開催しました。

毎年、講師の方にお越しいただき、全職員対象に実施しています。

今回は「響き合える関係づくりが大切」について、ご講演いただきました。

今後も人権についての知識・理解を深め、良い職場環境づくりに努めていきます。



あおぼ倶楽部 ★餅つき 大会★

12月14日と15日にあおぼ倶楽部で餅つき大会がありました。
 15日にはマミースチルドレンから可愛いお客様も来て頂き一緒に楽しいひと時を過ごせました。
 臼と杵で昔ながらのお餅つき♪ぺったんぺったん♪
 おいしいお餅が出来上がりましたよ。
 あ～懐かしいと声が聞こえてきます(*^^*)

がんばれ～★



よし！
 一緒にいしょ♪
 いしょ♪

小さい杵で
 一人挑戦！！
 重たいな～

子どもはかわいいな～♪



最後につきたてのお餅をみんなで
 おいしく頂きました♪



メディカル通所リハビリり おやつ作り

カステラパフェ 編



卵を割るのも真剣です！



かき混ぜるのって簡単(^_^)♪



カスタードクリーム作りです。



カップに盛り付け★
 おはしてつまむの難しい…(…)



11/26(日)はボランティアの高田様にお越しいただきました。曲間に楽しいお話を聞きながら、ギター演奏を鑑賞しました。時間の都合でアンコールはできませんでしたが、利用者様が「また来てや～」と声援を送られていました♪

ウェル ギター演奏鑑賞会 とクリスマス会



12/19(火)は2Fのクリスマス会♪
 皆でリース送りのレクレーションをした後、
 サンタさんからのプレゼントを受け取り、
 笑顔いっぱいの記念撮影会を行いました。

